



Früher und heute im Vergleich: Die Kirchstraße in Grebendorf

Unser historisches Bild zeigt die Kirchstraße im Meinharder Ortsteil Grebendorf. Nach einem verheerenden Brand im Jahre 1848 wurden die Gebäude

wieder aufgebaut. 21 Häuser und Stallungen waren den Flammen zum Opfer gefallen und lagen in Schutt und Asche. In den Gebäuden der Hofanlage, be-

kannt als Rosshaarspinnerei, wurden Tierhaare verarbeitet. Hauptabnehmer war die Werft der Norddeutschen Lloyd.

FOTOS: HELMUT STÜCKWILLI JAKAL